
役 員 会 議 事 録 
 

  
令和 6 年 1 月 16 日（火） 
10 時 00 分から 10 時 20 分まで 
学 長 室 

 
 
出席者 
   議 長    玉手英利（学長） 
   理 事    飯塚 博  出口 毅  矢作 清  根本建二  花輪公雄  纐纈 晃 
陪席者 
   副学長    林田光祐  大森 桂  羽鳥政男 
   監 事    渡辺 均  大森夏織 
 
 
  １役員会議事録（1 月 10 日開催）の確認 
   玉手学長から，1 月 10 日開催の本会の議事録案について確認があり，議事録が了承された。 
 
 

２【協議】オープンキャンパス２０２４について 
出口理事から，令和 6 年度に開催するオープンキャンパスの実施形態，開催時期等についての方

針を審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された 

 
 
３【協議】山形大学におけるウェブサイト運用に関するガイドライン（案）について  

矢作理事から，山形大学におけるウェブサイト運用に関するガイドラインを新たに定めることに
ついて審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４【協議】山形大学オープンアクセスポリシー（案）等について 
矢作理事から，山形大学オープンアクセスポリシーの策定及び学術機関リポジトリ運用に係る取

扱要領の変更内容について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
５【協議】山形大学研究データポリシー及び山形大学研究データポリシーに対する補足の策定につ
いて 
飯塚理事から，山形大学研究データポリシー及び同補足を策定することについて審議願うもので

ある旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
６【協議】山形大学コンプライアンス指針の改定について 
花輪理事から，山形大学コンプライアンス指針を改定することについて審議願うものである旨説

明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
７【報告】「研究費に対する意識」に関するアンケート調査（２回目）の結果について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 


